

The 9th Asia-Oceania Kyudo Seminar (Nagoya)

- Objective:** To promote and develop the traditional Japanese culture (martial art) of Kyudo internationally.
- Sponsor:** International Kyudo Federation (IKYF)
- Co-sponsor:** All Nippon Kyudo Federation (ANKF)
- Supervisor:** Aichi Prefecture Kyudo Federation
- Venue:** Nippongaishi Sports Plaza Kyudojo
(Address) 5-1-5 Higashi Matabee-chō, Minami-ku, Nagoya, Aichi 457-0833, Japan
Tel: +81-52-614-6211
5-minute walk from Kasadera Station (JR Line) via the connecting pedestrian bridge.
Or 15-minute walk from Motokasadera Station or Ōe Station (Meitetsu Line).
※ If applications exceed the capacity of the venue, the Aichi Prefecture Budokan will be used in addition.
- Dates:** Friday 11 - Sunday 13
October 2024
- Eligibility**
1. Members of organisations affiliated to the International Kyudo Federation (excluding Japan) holding ANKF Sandan or higher dan grade.
 2. Practitioners from non-member organisations located in the Asia-Oceania Region holding ANKF Sandan or higher dan grade.
- Participation Fee** JPY 30,000 per person
- * To take Shinsa, a separate Shinsa fee is required to be paid in addition to the seminar participation fee.
** Transportation to the venue, accommodation and all meals are the responsibility of the participants.
*** After 9 August, cancellations will not be accepted and fees will not be refunded.
- Application** Each member should apply to their own affiliated Kyudo organisation.
- Accommodation:** Accommodation should be arranged by the participants.
- Others:** Any additional information regarding the seminar will be sent by email to the representative of each organisation.

Regarding the use of personal information:

By submitting the application form, applicants agree to the following uses of the information provided.

(1) Name, Age, Affiliation, Dan, Shogo and date acquired, etc. will be used in documents related to the seminar.

(2) Name, Affiliation, Dan or Shogo obtained will be used in the Seminar Report published in the monthly Kyudo Magazine.

Das 9. Asien-Ozeanien Kyudo Seminar (Nagoya)

Zielsetzung: Internationale Förderung und Entwicklung der traditionellen japanischen Kultur (Kampfkunst) des Kyudo.

Förderer: Internationaler Kyudo-Verband (IKYF)

Co-Sponsor: All Nippon Kyudo Federation (ANKF)

Betreuer: Aichi Prefecture Kyudo Federation

Austragungsort: Nippongaishi Sports Plaza Kyudojo

(Adresse) 5-1-5 Higashi Matabee-chō, Minami-ku, Nagoya, Aichi 457-0833, Japan Tel: +81-52-614-6211

5 Minuten Fußweg vom Bahnhof Kasadera (JR-Linie) über die verbindende Fußgängerbrücke.

Oder 15 Minuten Fußweg vom Bahnhof Motokasadera oder Ōe (Meitetsu-Linie).

Wenn die Anmeldungen die Kapazität des Veranstaltungsortes überschreiten, wird zusätzlich der Budokan der Präfektur Aichi genutzt.

Termine: Freitag, 11. bis Sonntag, 13. Oktober 2024

Teilnahmeberechtigung 1. Mitglieder von Organisationen, die der International Kyudo Federation (außer Japan) angeschlossen sind und den ANKF Sandan oder höherer Dan-Grad besitzen.

2. Praktizierende aus Nicht-Mitgliedsorganisationen in der Region Asien-Ozeanien, die den ANKF Sandan oder einen höheren Dan-Grad besitzen.

Teilnahmegebühr 30.000 JPY pro Person

* Für die Teilnahme am Shinsa ist zusätzlich zur Teilnahmegebühr am Seminar eine separate Shinsa-Gebühr zu entrichten.

** Transport zum Veranstaltungsort, Unterkunft und alle Mahlzeiten sind von den Teilnehmern selbst zu tragen.

*** Nach dem 9. August werden Stornierungen nicht mehr akzeptiert und die Gebühren werden nicht zurückerstattet.

Anmeldung Jedes Mitglied sollte sich bei seiner eigenen angeschlossenen Kyudo-Organisation anmelden.

Unterbringung: Die Unterbringung muss von den Teilnehmern selbst organisiert werden.

Sonstiges: Weitere Informationen zum Seminar werden per E-Mail an die Vertreter der einzelnen Organisationen gesandt.

Zur Verwendung persönlicher Daten:

Mit dem Einreichen des Anmeldeformulars erklären sich die Bewerber mit der folgenden Verwendung der angegebenen Daten einverstanden.

(1) Name, Alter, Zugehörigkeit, Dan, Shogo und Datum des Erwerbs, etc. werden in den Unterlagen zum Seminar verwendet.

(2) Name, Zugehörigkeit, erworbener Dan oder Shogo werden im Seminarbericht verwendet, der im monatlichen Kyudo

Zeitschrift.